

Communiqué de presse – 26 janvier 2024

Schellenberg Wittmer présente ses nouveaux Associés et son nouveau Conseil / janvier 2024

Félicitations à nos nouveaux Associés et notre nouveau Conseil :

Nous avons le plaisir d'annoncer que **Me Charles Goumaz** a été nommé Associé dans nos départements Contentieux et Droit pénal économique, **Me Roland Wild** a été nommé Associé dans notre département Droit fiscal et **Me Sebastian Coulon Bauer** a été nommé Conseil dans nos départements Arbitrage international et Contentieux.

Me Charles Goumaz est spécialisé en droit pénal économique, en cybercriminalité et en contentieux commercial. Il représente des particuliers, des entreprises et des institutions financières de renommée internationale dans un grand nombre d'affaires sensibles comportant des aspects multi-juridictionnels.

Son champ d'expertise couvre également la gestion de crise et de réputation, l'entraide judiciaire internationale, les procédures d'enforcement, la recherche et le recouvrement d'actifs ainsi que les enquêtes internes.

Charles est Spécialiste FSA (*Fédération Suisse des Avocats*) en Droit pénal.

Vous trouverez son CV [ici](#).

À l'occasion de sa nomination, Charles a déclaré :

« Je suis honoré de rejoindre le partnership de Schellenberg Wittmer. En Suisse comme à l'étranger, la réputation de Schellenberg Wittmer comme cabinet d'avocats de premier plan est le reflet de notre équipe immensément talentueuse, de notre culture d'excellence, ainsi que de notre expérience incomparable, notamment en contentieux avec un palmarès remarquable pour nos clients. C'est avec une grande fierté et un engagement renouvelé que je continuerai à servir nos clients aux côtés d'une remarquable équipe d'avocats. »

Me Roland Wild est un avocat fiscaliste chevronné. Depuis plus de 12 ans, il conseille des clients dans le secteur financier, en particulier des banques, des gestionnaires d'actifs et des compagnies d'assurance, sur des questions de financement et de planification fiscale. Roland fournit également des conseils fiscaux dans le cadre de due diligence, de structuration et d'intégration d'opérations de fusion et d'acquisition.

Roland est Expert Fiscal diplômé et membre de la Fédération Suisse des Avocats. Avant de rejoindre Schellenberg Wittmer, il a travaillé dans le département des services financiers de l'un des cabinets d'expertise comptable des Big Four à Zurich. Il exerce en allemand et en anglais.

Roland donne régulièrement des conférences sur des sujets liés à la fiscalité et est l'auteur de nombreux articles et commentaires professionnels consacrés à des questions fiscales.

Vous trouverez son CV [ici](#).

« Je suis ravi et honoré de rejoindre le partnership de Schellenberg Wittmer. En qualité de nouvel Associé, je suis impatient de renforcer notre département fiscal, de soutenir nos clients avec notre équipe dévouée et de façonner l'avenir de notre cabinet d'avocats de premier plan. »,

a déclaré Roland.

Me Sebastian Coulon Bauer est un avocat spécialisé en arbitrage international admis au barreau chilien qui a 10 ans d'expérience dans le domaine du contentieux et de l'arbitrage international. Sebastian représente nos clients dans des arbitrages commerciaux et d'investissements complexes, en particulier dans le cadre de litiges liés à des projets de construction et d'ingénierie.

Il est le co-fondateur des Latin American Arbitration Practitioners in Europe (LATAP EU), membre de l'Executive Committee of the Swiss Chapter of the Spanish Club of Arbitration (CEIA), représentant européen de l'Asia Pacific Forum for International Arbitration (AFIA) et co-président de MIDS Alumni Association. Sebastian a été l'un des moteurs de la ratification du Green Pledge for Greener Arbitration par notre cabinet.

Sebastian exerce en espagnol, en anglais et en allemand.

Vous trouverez son CV [ici](#).

« Après cinq ans chez Schellenberg Wittmer, je suis ravi d'assumer un nouveau rôle au sein de notre département Contentieux. Je suis impatient de continuer à travailler avec une équipe brillante et d'apporter mon expertise pour continuer à renforcer notre équipe d'arbitrage de renommée internationale. »,

a déclaré Sebastian au sujet de sa promotion.

Parlant au nom des Associés, **Me Philippe Bärtsch**, Managing Partner, a déclaré :

« Charles, Roland et Sebastian sont des avocats hors pair, dont nous sommes très fiers, au bénéfice d'une grande expérience, tant en Suisse que sur le plan international. Leurs promotions, qui reflètent le succès de notre cabinet d'avocats entièrement intégré, renforcent encore notre offre de services pour nos clients. Nous leur souhaitons plein de succès dans leurs nouveaux rôles. »

A propos de Schellenberg Wittmer

Schellenberg Wittmer est votre cabinet d'avocats d'affaires de référence en Suisse avec plus de 150 juristes à Zurich et Genève ainsi qu'un bureau à Singapour. Nous répondons à tous vos besoins juridiques – transactions, conseil, contentieux.

Contacts



Charles Goumaz

charles.goumaz@swlegal.ch



Roland Wild

roland.wild@swlegal.ch



Sebastian Coulon Bauer, LL.M.

sebastian.coulonbauer@swlegal.ch

Elsa Choumil (contact Communications Schellenberg Wittmer) : Elsa.Choumil@swlegal.ch